

Die Abteilung Volleyball

Volleyball wird auf der Insel schon seit den 70er-Jahren gespielt. Seit dieser Zeit gab es viele Höhen und Tiefen. Zurzeit hat die Abteilung Volleyball eine Mitgliedsstärke von 51 Männern und Frauen. Unsere Frauenmannschaft hat eine Stärke von 23 Frauen, die seit Juli 2014 von Karin Schneider trainiert wird. Training ist immer Mittwoch ab 19.30 Uhr. Die Frauen unternehmen einmal im Jahr eine gemeinsame Kultur-Jahresfahrt von Freitag bis Sonntag. Die Frauen möchten ab diesem Jahr auch wieder an Einladungssturnieren teilnehmen. Weitere Frauen werden dringend gesucht! Bei Interesse bitte persönlich oder per Mail bei Marco Bandow bzw. Franziska Krüger melden. Seit Übernahme der Abteilung Volleyball durch Heiko Evers im August 2014 ist eine Nachwuchs/Männer/Mix-Mannschaft entstanden.



Die Nachwuchsmannschaft (12 Mitglieder) wird von Franziska Krüger und Marco Bandow am Mittwoch von 18.00 bis 19.30 Uhr trainiert. Pro Training sind immer ca. 10 Mädchen und Jungen von 13 bis 16 Jahren anwesend. Die Nachwuchsmannschaft möchte dieses Jahr ein paar Freundschaftsspiele/Turniere bestreiten (Mix/Männer: 17 Mitglieder: 5 Frauen und 12 Männer). Die Mix-Mannschaften werden von Marco Bandow und Franziska Krüger trainiert. Das Training ist Dienstag von 18.00 bis 21.00 Uhr für die 1. Mix-/Männermannschaft. Hier sind pro Training zehn bis zwölf Spieler anwesend. Am Freitag ist dann das Training für alle Volleyballer von 18.30 bis 21.00 Uhr. Am 1. März war die 1. Mix-Mannschaft zum Turnier der Klützer Volleyballs



in Grevesmühlen und hat dort den 12. Platz von 24 Mannschaften (Leistungsklasse Bezirksklasse-Landesliga) belegt! Am 1. Mai war wieder die 1. Mix-Mannschaft zu einem Turnier nach Lübow aufgebrochen und ist von dort mit dem zweiten Platz zurückgekehrt!

Im August/September wird die Mix-Mannschaft in der Mix-Liga in Schwerin in die Punktspielsaison (Kreisliga) starten! Die Männer-Mannschaft wird erst einmal an Turnieren teilnehmen, und wenn die Möglichkeit besteht, werden wir nächstes Jahr in der Männerliga des Volleyballverbandes M-V in den Punktspielbetrieb (Landesliga) starten!

Um mit der Männer-Mannschaft in eine Punktspielsaison zu starten, brauchen wir vier Lizenz Schiedsrichter. Auch wäre es von Vorteil, wenn wir noch ein paar mehr Männer zu Verfügung hätten. Interessenten dafür können sich gern zu den Trainingszeiten einfinden.

Des Weiteren werden wir ab diesem Jahr ein jährliches Mai-Mix-Turnier auf dem Sportplatz ausrichten. Zu diesem Turnier werden Mannschaften aus der Umgebung und wie damals aus

Bismark, Kalbe und Iden eingeladen. In diesem Jahr sind vier Mannschaften der Turniereinladung gefolgt und wir haben das Turnier dann mit sechs Mannschaften jeder gegen jeden durchgeführt! Die 1. Poeler Mix-Mannschaft hat den zweiten Platz belegt, musste sich nur in einem Spiel geschlagen geben, und zwar gegen den späteren Turniersieger TuS SW Bismark II. Für die Abteilung konnten wir bisher vier Sponsoren gewinnen: Volker Putzger (Trikot 1. Mix), Matthias Zemke vom Haus Margarethe/Restaurant Stilbruch (Trainings-Anzüge Mix/Männer) und Frank Uhde vom Fischkutter „Kumm wedder“ Insel Poel (Trainingsanzüge Nachwuchs) sowie Anke Leo-Becker vom „Ladencafe“ (Trikots Nachwuchs/Frauen). Im November 2014 waren Franziska Krüger und Marco Bandow an drei Wochenenden zum Trainerlehrgang in Bad Doberan und haben diesen erfolgreich absolviert. Für dieses Jahr sind weitere Schiedsrichter-, Sporterstehelfer- und Qualifizierungslehrgänge für F. Krüger und den Trainerlehrgängen M. Bandow geplant.

Wilfried Beyer/ Heiko Evers